



**Bienenhauspost –  
Weihnachten 2023**

# Liebe Bienenhäusler!

Weihnachten naht mit riesen Schritten. Der Trubel der Vorweihnachtszeit geht wohl an keinem von uns Erwachsenen vorbei.

Unsere Kinder hingegen erleben die Adventzeit als ein Geheimnis – viele kleine und große Überraschungen warten besonders in dieser Zeit entdeckt zu werden.

Nicht Materielles sei hier gemeint, nein! Der Schein der Kerzen, eine Weihnachtserzählung der Großeltern, wie es Früher war, Kekse backen und dann gleich davon naschen, miteinander Basteln, das Haus festlich schmücken, einen Weihnachtsbaum fürs Christkind aussuchen,..... sind für unsere Kleinen oft unvergessliche Erlebnisse und berühren – nicht nur die Kinder.

Wir wünschen euch in der noch verbleibenden Adventszeit gemeinsame Momente des Staunens und der Vorfreude auf Weihnachten, denn im Grunde sind es immer die Verbindungen mit Menschen, die dem Leben seinen Wert geben.



## *An den verbleibenden Vorweihnachtstagen ist noch so manches los bei uns im Bienenhaus:*

Gemeinsam möchten wir am Montag mit den Kindern **Kekse** backen.

**Adventkino** im Bienenhaus steht auch noch am Programm.

Bevor wir uns am Freitag, 22.12. alle in die Ferien verabschieden, freuen wir uns noch auf ein **vorweihnachtliches Beisammensein** ab **12.00 Uhr im Garten.**

Gemeinsam werden wir Lieder singen und das Bienenhausjahr ausklingen lassen!

*Wir treffen uns nach den Weihnachtsferien im Bienenhaus wieder am Montag, den 8. Jänner 2024.*



**Wichtig!!!!** Bei uns im Bienenhaus heizen wir mit einer Fußbodenheizung. Die Räume sind immer wohl temperiert und die Kinder bewegen sich viel und spielen vorwiegend am Boden. Eine Strumpfhose oder lange Unterhose unter einer Jeans oder anderen Hose ist nicht nur viel zu heiß, sondern engt die Kinder in ihrer Bewegung ein. Daher ersuchen wir euch, den Kindern nur eine Schicht anzuziehen, da die Kinder zum raus gehen, ja dann warm in ihren Schneeanzügen eingepackt sind. Bei sehr niedrigen Temperaturen empfehlen wir eine Unterziehjacke (Fleece, Jersey...)

Für die dritte Jännerwoche haben wir wieder einen ***Bienenhausschikurs*** geplant.

Bei entsprechender Schneelage findet der Schikurs beim Mooserlift in Uttendorf, durchgeführt von der Schischule LEDERER, statt. Nähere Info und Anmeldung folgt!

*Gerne möchten wir uns auf diesem Wege noch einmal bei euch für eure Unterstützung und euer Vertrauen das Jahr über bedanken. Schön, wenn wir eure Kinder auch im neuen Jahr willkommen heißen dürfen*



*und sie wieder ein Stück ihres Weges begleiten können!*

*Ein fröhliches Weihnachten und viele Glücksmomente für 2024 wünschen*

*Zilli, Sandra, Margret und Chrise*